

René Lalique



CARTE D'IDENTITÉ

Nom : Lalique

Prénom : René

Date de naissance : 06/04/1860

Lieu : Aÿ en Champagne

Date de décès : 01/05/1915 (aged 85)

Profession : Maître verrier



Plus d'informations?
Scannez-moi!



More information?
Scan-me!

IDENTITY CARD

Surname : Lalique

Name : René

Date of birth : 06/04/1860

Place : Aÿ en Champagne

Date de décès : 01/05/1915 (aged 85)

Profession : Maître verrier.



René Lalique était l'un des plus grands bijoutiers, joailliers et maître verrier de son temps. Il a commencé à apprendre la bijouterie à seize ans. C'était alors, qu'en 1885 il créa sa propre entreprise et se lança dans sa carrière de bijoutier; mais, il ne créait pas que des bijoux, il faisait aussi : des dessins, des flacons de parfum, des objets issus de l'art de la table, des lustres, des bouchons de radiateur, des statuettes, des vases et des horloges. On dit que c'est lui "L'inventeur du bijoux modernes" car il utilisait des pierres semi-précieuses qui était très peu considérée dans la fabrication de bijoux. Puis, en 1900, il remporte un triomphe lors de l'Exposition Universelle de Paris. Il fait ensuite, en 1925 les vitres qui décorent l'Église Saint Nicaise du Chemin Vert. Allez-y!

René Lalique was one of the most famous jewellers and glassblowers of his time. He started to learn the jewellery when he was sixteen. That was when, in 1885, he created his own company and started his jeweller career, but he didn't make jewels only, he made also : drawings, perfume bottles, chandeliers, clocks, hood ornaments, vases and statuettes. We said that he was "the inventor of modern jewels" because he used semi-precious stones which wasn't really used by this time. Then, in 1900, he had success during the Universal Exhibition. Later, in 1925, he created the angels made of yellow glass which decorate the church Saint Nicaise from the Chemin Vert a garden-city in Reims. Come here to visit it!